
【文教福祉委員長報告】 

 

おはようございます。文教福祉委員長報告を行います。 

 去る９月３日に開催された本会議において、本委員会に付託された議案その他に

ついて、１１日に委員会を開催し、審査をしましたので、その結果と経過について

報告いたします。 

議第７２号、議第７８号、議第７９号、議第８０号 

以上議決案件４件につきまして、全会一致で執行部提出原案どおり可決すべきも

のと決しました。 

 

以下、経過を報告いたします。 

「議第７２号 安来市総合文化ホール条例の一部を改正する条例制定について」

は、文化ホールの開館から 1 年が経過したところで文言の整理をするものであり、

運営への影響はないとの説明を受けました。 

「議第８０号 平成３０年度安来市介護保険事業特別会計補正予算（第１号）」

では、委員より、職員数が２名減となっているが、その人員体制で業務に支障はな

いのかという質問に対し、平成２９年度は第７期介護保険事業計画の策定年度であ

ったが今年度はそれがなくなり、業務量を見直した結果削減したものである。今年

度は臨時職員で対応しており、概ね支障はないと考えている、との答弁がありまし

た。 

 以上、文教福祉委員長報告と致します。 


